
INTERVENTO «M5S»: «PRIMA DELLE ELEZIONI OPERE ANNUNCIATE COME CERTE, DOPO INVECE...»

«Basta essere presi in giro: vogli
LA REGIONE chiarisca sui sol-
di e sui pareri in merito agli assi
viari. A chiederlo è il Movimento
5 Stelle in Regione. Legambiente
ha presentato un esposto contro
il finanziamento e la programma-
zione degli assi viari di Lucca,
mentre il Consiglio Superiore dei
Lavori Pubblici non ha ancora da-
to il proprio ok ufficiale al proget-
to. Per questo motivo, il «MSS»
chiede alla Regione di fare chia-
rezza.

«I CITTADINI sono stanchi di
essere presi in giro - lamenta il
consigliere regionale Gabriele
Bianchi - : a ridosso delle elezioni
le opere si annunciano come cer-
te, dopo le elezioni emerge una ve-

rità differente . Chiediamo alla Re-
gione uno sforzo di onestà e chia-
rezza verso chi ha bisogno di sape-
re definitivamente lo stato di
avanzamento di quest'opera cru-
ciale per il sistema viario tangen-
ziale di Lucca». La richiesta di
Bianchi è di capire se «l'iter tecni-
co-amministrativo sia o meno fer-
mo per un problema di legittimi-
tà del finanziamento e della pro-
grammazione economica . Il pro-
getto assi viari ha i titoli per stare
nel contratto di programma Anas
2014?».

INOLTRE, Bianchi domanda
spiegazioni sul costo dell'opera,
«e se sia vero che la Regione ci in-
vestirà 15 milioni di euro, come

VI JT ' Una strada ad alto
scorrimento di traffico

o chiarezza»
annunciato da alcuni esponenti
politici». Quanto, poi, al parere
del Consiglio Superiore dei Lavo-
ri Pubblici, Bianchi sfida la giun-
ta regionale a produrre la copia
del documento, eventualmente
diramato.

IL CONSIGLIERE regionale
pentastellato rammenta le nume-
rose criticità del progetto, e «igno-
rarle - sostiene - è forse inopportu-
no, vista l'importanza strategica
dell'opera. La giunta regionale -
conclude - ci faccia sapere se ritie-
ne in tal senso utile rivedere il
progetto nella sua complessità.
Noi daremo nel caso volentieri il
nostro contributo».
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